

Ressort: Vermischtes

Zahl der illegalen Einwanderer auf höchstem Stand seit 90er-Jahren

Berlin, 14.09.2014, 01:00 Uhr

GDN - Die Zahl illegaler Einwanderungen nach Deutschland hat den höchsten Stand seit zwanzig Jahren erreicht. Im laufenden Jahr wurden 34.000 unerlaubte Einreisen festgestellt, wie die Bundespolizei auf Anfrage der "Welt am Sonntag" erklärte.

Damit ist schon jetzt der Zahl aus dem vergangenen Jahr übertroffen. Schätzungen zufolge wird die Bundespolizei am Ende des Jahres einen Anstieg von rund 25 Prozent im Vergleich zum Vorjahr verzeichnen. Experten gehen jedoch von einer hohen Dunkelziffer aus. Die Zahl der illegalen Einwanderer erreicht damit den höchsten Stand seit den 90er-Jahren. 1993 wurden insgesamt 54.298 illegale Einwanderer festgestellt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40938/zahl-der-illegalen-einwanderer-auf-hoechstem-stand-seit-90er-jahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com